



## La solidaridad del club de bádminton 'Las Torres' llega a Senegal

*De la mano de su integrante Irene Sánchez ha participado en un proyecto desarrollado por la ONG 'Edukaloack' de Murcia*

09/09/18 – El club 'Bádminton Las Torres' ya está más cerca de Senegal. Y es que el club torreño ha participado de la mano de su integrante Irene Sánchez en un proyecto solidario con la ONG 'Edukaloack' de Murcia, aportando su granito de arena para que los niños de la ciudad de Sibassor pudieran conocer y disfrutar de este deporte. *"Mi estancia ha durado quince días y, además de participar en la construcción de un albergue, he podido aportar mis conocimientos sobre el bádminton, transmitiendo los hábitos saludables que este deporte nos proporciona para mejorar las condiciones de vida del pueblo",* explica Irene.

Hasta Senegal llegaron con la joven torreña material deportivo para su práctica, como raquetas y volantes, donado por sus integrantes. *"Además, pude recaudar material sanitario y educativo obtenido por los padres de las escuelas infantiles municipales 'Virgen de la Salceda' y 'CAI Titina', y otras asociaciones del pueblo como 'Stradavanza' y 'Sonrisas Solidarias' también quisieron colaborar",* indica Irene.

*"Me ha gustado mucho ver a los niños disfrutando con el deporte con el que yo he crecido. Además, algo muy enriquecedor para mí ha sido el poder tener una persona de confianza allí que pudiera continuar con la enseñanza de este nuevo deporte para ellos",* destaca la torreña, que reconoce haber cumplido creces el objetivo que se había marcado, además de impregnarse de la cultura y hospitalidad del pueblo senegalés.



### +INFO